

“EN CONFERENCIA DE ALMA:”

HONDURAS SE COMPROMETE A FORTALECER PROGRAMAS DE PRIMERA INFANCIA, PREVENCIÓN DE EMBARAZO Y APOYO A LA MUJER RURAL

Tegucigalpa, 28 de noviembre. Fortalecer los programas de protección a la primera infancia, prevención de embarazo en adolescentes y el apoyo a la mujer rural es el compromiso del Gobierno de Honduras acordado durante la conferencia virtual de la Alianza de Cónyuges de Jefes de Estado y Representantes (ALMA).

La jornada de trabajo se desarrolló de manera virtual en la sede de cada Gobierno participante, siendo anfitrión de la conferencia el Gobierno de Paraguay; en el caso de Honduras, la primera dama, Ana García de Hernández, se enlazó con sus similares desde Casa Presidencial en Tegucigalpa.

“Agradezco la extraordinaria oportunidad de discutir nuestras agendas en la región, que ha vivido circunstancias muy difíciles en los últimos tiempos; nosotros como primeras damas podemos hacer la diferencia al escuchar el clamor de las personas para ayudar a los pueblos a estar más cercanos a los gobiernos”, manifestó la esposa del presidente hondureño, Juan Orlando Hernández, en su interlocución.

“Nosotros ponemos a disposición nuestra experiencia de Honduras con el tema de primera infancia y en el tema de Prevención de Embarazo en Adolescentes (PEA); son temas en los que en particular podemos hacer cambios generacionales con mucha voluntad política para visibilizarlos”, agregó.

“El apoyo a la mujer rural es fundamental para evitar la migración irregular; es un tema que lo podremos abordar paralelamente a los demás temas de agenda de esta Alianza”, añadió García de Hernández.

La coordinación técnica de ALMA, que encabeza la primera dama de Paraguay, Silvana López Moreira, realizó un resumen de los principales temas tratados en la reunión que se desarrolló en la sede de la Misión Permanente de Paraguay ante la ONU y manifestó que, a fin de dar continuidad al trabajo, resulta necesario definir las líneas de acción, la metodología de trabajo y dar arraigo institucional a la iniciativa.

Manifestó, además, que en el próximo encuentro de ALMA deberían definirse las áreas a trabajar y generar un documento de trabajo donde se desarrollen estos temas.

Igualmente consultó sobre la creación de Comité de Dirección o Steering Committee, que participe en las diferentes reuniones que se llevan a cabo en diversas partes durante todo el año.

En el marco de la pasada Asamblea de Naciones Unidas, la coordinadora de ALMA y la primera dama de Honduras, se reunieron con la señora Kim Simplis Barrow, esposa del primer ministro de Belice y presidenta del SCLAM (Red de Acción de Esposas de Líderes

del CARICOM), organización que funciona desde 2012 y que está integrada por 15 primeras damas del Caribe.

El trabajo de SCLAN está basado en cuatro pilares de acción: reducir la violencia de género; embarazo precoz; eliminación del cáncer de cuello uterino y eliminación de la transmisión de madre a hijo del VIH/SIDA, agenda que también es acogida por los países miembros de ALMA durante la conferencia virtual.

“Queremos que ALMA deje este legado en cada uno de nuestros países; sería importante una nueva reunión presencial para compartir experiencias y avances de nuestros respectivos países en temas de desarrollo en común”, agregó la primera dama paraguaya, Silvana López Moreira.

La primera dama hondureña agradeció a los impulsores de ALMA la inclusión de Honduras en esta iniciativa que promueve la estabilidad de cada uno de los países.

“Esto lo hacemos con la pasión de servir al prójimo y las animo a hacer lo que hemos estado haciendo pero con mayor impulso por el bien de nuestros pueblos”, agregó.

En la conferencia virtual participaron Guatemala, Panamá, Argentina, Ecuador, Brasil, República Dominicana, Paraguay y Honduras.